

BOLETÍN DE PRENSA No. 315 ->>

- Rector Francisco Javier Avelar González realizó recorrido de supervisión de instalación de mobiliario y ocupación del Edificio Académico-Administrativo.
- Inicia periodo de recepción y entrega de documentación por parte de los más de 6 mil aspirantes aceptados para ingresar a nivel bachillerato y licenciatura.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reinicia sus actividades académicas y administrativas correspondientes al segundo semestre del 2017, con miras al inicio del próximo ciclo escolar, y refrenda su compromiso social para responder a las necesidades de la entidad a través de la impartición de educación de buena calidad, conocimiento e investigación científica de alto nivel.

Esto lo dio a conocer el rector Francisco Javier Avelar González al realizar un recorrido de supervisión en el Edificio Académico-Administrativo, durante el cual verificó los avances respecto a la instalación de mobiliario y al proceso de ocupación de este inmueble por parte de diferentes áreas administrativas.

Al respecto, la dirección general de Investigación y Posgrado es la primera en realizar su traslado al sexto piso de dicho Edificio, sitio donde se continúan realizando las adaptaciones finales correspondientes para que, durante estas semanas, se incorpore el resto de las áreas administrativas de apoyo, esto con el objetivo de que realicen sus actividades con normalidad al inicio del semestre escolar.

En este sentido, el rector conminó a los más de mil funcionarios universitarios que laboran en la Institución a trabajar en unidad para dar cumplimiento al Plan de Desarrollo Institucional con una visión al año 2024 y así conducir a la universidad por el rumbo de la excelencia académica y científica a nivel local y nacional.

Por otro lado, destacó que se ha iniciado con el proceso de entrega y recepción de documentación de los más de 6 mil aspirantes aceptados para ingresar a nivel bachillerato y licenciatura, esto con el objetivo de que formalmente inicien sus actividades escolares correspondientes al ciclo escolar 2017-2018.

Igualmente, Avelar González subrayó que académicos de la Universidad reinician sus actividades propias de investigación y varios de ellos participan en diferentes cursos de actualización docente ante el reinicio de actividades escolares en el mes de agosto; por lo cual les invitó nuevamente a hacer patente su competitividad y empeño, lo cual ha posibilitado que la Autónoma de Aguascalientes siga con su prestigio de calidad.

